

4.7.21 In den Heimspielen läuft es ganz ordentlich

Testspiele der Fußball-Bezirksligisten: TuS verbessert – Aufkirchen und Dinkelsbühl souverän – Unwetter sorgt für Abbruch in Eyb – Dombühl in Eschenbach ohne Tor



Unter Druck geriet der Ornauer Torhüter Lukas Halt beim Spiel in Dinkelsbühl (Mitte Jonas Launer von den Spfr) nicht nur in dieser Szene (links der Ornauer Jakob Kojellis). Foto: Martin Rügner

Spfr Dinkelsbühl – SV Ornau 3:1 (1:1). Gegen die ersatzgeschwächten Gäste begann Dinkelsbühl dominant und bereits nach fünf Minuten erzielte Tim Müller das 1:0. In der Folgezeit blieb die Heimelf überlegen, konnte jedoch ihre Möglichkeiten nicht verwerten. Nach einer Viertelstunde verflachte das Angriffsspiel der Gastgeber, so dass die Gäste auch zu Chancen kamen. Als sich alle schon mit der knappen Halbzeitführung angefreundet hatten, erzielte Luca Holzschuh nach einem Konter den verdienten Ausgleich. In der 58. Minute brachte das zweite Tor von Tim Müller die erneute Führung.

Dinkelsbühl hatte nun Feldvorteile, kam jedoch selten zu flüssigen Kombinationen, da man sich häufig in unnötige Zweikämpfe verwickeln ließ. Nach 75 Minuten verpasste Johannes Bauer bei einer Riesenchance aus kurzer Distanz das 3:1, das er in der 90. Minute dann doch noch mit einem Flachschiess erzielte.

Spfr: Sebastian Schmidt, Zimmerer, (70. Reifenberger), Haltmayer, Jonas Launer, Merz (46. Philipp Müller), Kappler (65. Basli), Consentino, Grum (46. Arold), Bauer, Riedel (46. Heberlein), Tim Müller.

Tore: 1:0 Tim Müller (5.), 1:1 Holzschuh (45.), 2:1 Tim Müller (58.), 3:1 Bauer (90.).